

Vía Quevedo Valencia La Maná

dinamiza la economía local de Costa y Sierra centro-norte del país.

El Gobierno Nacional, a través del Ministerio de Transporte y Obras Públicas, con una inversión de USD 10'841.275,50 amplió y rehabilitó la carretera Quevedo - Valencia - La Maná, de 30,6 kilómetros de longitud.

Esta vía pertenece a la red estatal E-30, que une a las provincias de Los Ríos y Cotopaxi y comunica la Sierra centro-norte del país (ciudades como Latacunga, Ambato) con la Costa ecuatoriana. La obra además permite conectar Quevedo y La Maná en 30 minutos de viaje.

Vía impulsa el desarrollo agrícola, ganadero, turístico y comercial de la zona

La obra beneficia directamente a más de 200.000 habitantes de los cantones Quevedo, Valencia y La Maná, en donde se asientan localidades como San Camilo, La Esperanza, La Unión y La Nueva Unión, donde hay extensas zonas productoras de maíz, banano, palma africana, cacao, empresas de lácteos, entre otras.

Es una ruta de integración regional que constituye un elemento fundamental para el desarrollo agrícola, ganadero, turístico y comercial de las comunidades asentadas a lo largo de la carretera.



Proyecto mejora el nivel de servicio y seguridad vial para usuarios y transportistas

La Dirección Provincial del MTOP Los Ríos, a finales de 2011 firmó el contrato para el mejoramiento, rehabilitación y reforzamiento de la estructura del pavimento de esta carretera. En todo el tramo se removió el material existente y se colocó una capa de sub-base con un espesor de 30 centímetros y una capa de base de 20 centímetros. Alrededor de 200 personas trabajaron en la obra.

En vista de que el tramo Valencia - La Maná, que comprende 9 kilómetros, era angosta y sin espaldones, el MTOP decidió suscribir en octubre de 2012 un contrato complementario –enmarcado al contrato principal– con la empresa Progecon S.A.

para la ampliación de dos a cuatro carriles. Ahora toda la vía es uniforme desde Quevedo, con un promedio de 14 metros de ancho, mejorando así el nivel de servicio y la seguridad vial para usuarios y transportistas.

Además, a lo largo de todo el proyecto se realizaron trabajos de limpieza y encausamiento de alcantarillas, tanto en la entrada como en la salida de las mismas.

Concluidos ya los trabajos, está vigente hasta el 2017 la etapa de mantenimiento de la vía para garantizar el buen estado y la calidad esencial para el tránsito terrestre.

